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この挨拶の内容は、YouTubeの【国際ロータリー第2770地区ガバナーチャンネ

ル】でも配信しています。ガバナー自らが語る内容を、是非ノーカットでご覧くだ

さい。チャンネルでは随時動画を配信させていただきます。

http://urx.cloud/KrRi

　さて、今年度の地区補助金プロジェクトのうち36クラブのプロジェクトは教育分野です。5万ドルの特

別枠プロジェクトも8件中4件が教育支援です。教育支援プロジェクトは断トツの1位です。日本国内の教

育制度は先進国として立派に整えられています。

　しかし、地域社会の一員として私たちロータリアンが支援すべき課題は多くあります。最近言われてい

る子供の貧困などもその一つでしょう。地域社会においても発掘すべき新たなプロジェクトはたくさん

あると思います。私たちは求められています。持続可能なプロジェクトを求めアクションを起こしていき

ましょう。

　今月はもう一つお知らせがあります。9月10日はアクト（アク＝9、ト=10）にちなんでローターアクト

の日です。ご存じだったでしょうか。実際の活動は10日に一番近い日曜日、今年度は9日に行われます。毎

年恒例の奉仕活動は大宮駅周辺での清掃活動を予定しています。ロータリアンの皆さんの参加もお待ち

しています。9月9日9時30分大宮駅内インフォメーション付近にご集合ください。

　ラシン会長はローターアクターを増強し、ロータリアンとともに奉仕プロジェクトに参加することを

望んでいます。「人道的奉仕の重点化と増加」に関する優先項目にもなっています。提唱クラブはじめすべ

てのクラブがアクトとともに実り豊かな奉仕活動を推進していただける事を望んでいます。

　BE THE INSPIRATION

　皆さんこんにちは。皆さんの船は順調な航海を続けていますか。快

適なクラブライフを過ごしていますか。仲間は増えていますか。奉仕

活動の準備は進んでいますか。

　さて、9月は基本的教育と識字率向上月間です。読み書きのできな

い15歳以上の人の数は、世界に約7億7500万人います。これは、全

世界の成人の17%にあたるそうです。しかも、学校に通っていない

子どもは世界に6700万人いると言われています。基本的教育と識

字率向上はロータリーの6つの重点分野の一つです。地域社会が自

力で学校を支え、教育における性差別を減らし、成人の識字率を高め

られるよう支援することが、私たちロータリアンの目標です。

ご挨拶 中川高志ガバナー（大宮RC）
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　7月15日（日）午後から、大宮ソニックシティ市民ホールで、セミナーが行われた。委員は当日10時に集

合、会場の設営に協力していただいた。日中37度と猛暑で連休中日にもかかわらず、合計162名の参加が

あった。司会は、RYLA委員会の折原正昭さん。

　中川ガバナーから、セミナーの前に、ロータリアンにわかりやすく青少年部門のプログラムについて解

説してほしい、という提案があり、一同、ガバナーの意向に沿うように準備した。田中德兵衞担当諮問の基

調講演において、「大学基盤のローターアクターの卒業生を中心に、新社会人のローターアクトクラブを

結成してはどうか?」という話があった。今回の委員会報告では、各委員会ごとに、委員会メンバーと関係

する若者たちとが一斉に壇上に上がることで起爆剤となり、会場の皆さんがセミナー内容に飽きて眠く

ならないようにと考えた。各委員会が、それぞれアピールする言葉を発した。

　インターアクト委員会では、田邉利幸委員長が、「５DAYSプログラムは中途退学が多い高校1年生対象

の就労体験であり、実を結んでいる」ことを報告した。就労体験の具体例としては、上尾橘高校樋口海人君

が工場で商品製造のお手伝いをした事。韓国研修では、市立浦和高校板野真帆さんが、韓国で毎日、山ほど

おいしいものを食べた事、英語のディベートがいい思い出と。大宮シティロータリー名取俊行さんは、韓

国の学生のホストファミリーを2年間行ったが、さほど大変ではなかった、生徒は良い子が多いと。

　ローターアクト委員会では、三富俊之委員長が、ローターアクトの倍増について。また、ローターアクト

地区代表鈴木大陽君と永野崇佑君は、ローターアクトとは何かについて詳しく説明、年次大会が2月11日

に行われることを発表。

　RYLA委員会では、増元晃委員長が、4月13日～15日の屋久島でのRYLA研修について。また、研修生（春

日部ロータリー推薦）Pham Thi Yenさんが、埼玉について、ださいたまではなく、多くの魅力があること

を、ほとんど原稿を見ずに話した。

　青少年交換委員会では、鈴木伸雄委員長が、青少年交換プログラムがいかに素晴らしいかを熱弁。ロー

テックス代表金世娜さんが、ローテックスの地区で果たす役割について。大杉理紗さんが、アメリカ留学

で、最初3か月は言葉についていけず大変だったと。浦和北東ロータリーの斉藤忠治さんが、ホストファミ

リーとしての貴重な体験や、来日学生が毎日のお弁当をとても気に入っていたことを話した。

　講演は、神峯山寺住職（高槻西RC）RIJYECアドバイザー近藤眞道さんから。「問題のある学生もいっぱい

来るけど、一年間経つと立派な国際親善大使になっている。子どものことを本当に考えていかなければな

らない。ホストファミリー経験で、ロータリアン自体も育って行くし、人生も豊かになる。」私も、何人もの

留学生を受け入れ、様々な体験をし、時にはネガティブになることもあったが、この言葉におおいに励ま

された。

◆青少年奉仕部門委員長 井上亮（幸手中央RC）

部門セミナー報告書
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いよ、私の開会の辞来賓地区役員紹介。壇上に登ると、やはり左右ガラガラ、挨拶紹介が終わり、山脇講師

の紹介が始まる13時頃ゾクゾクと会場入り、満席になった（うわー良かった？）後で確認の処、13時点鐘

の連絡が、一部有ったとか☆ 講師の哲学と奉仕のあり方、何だか難しい、でも段々最後になると、核心が

解って来た、偶にはこの様な話も良いかな？と一時間半あっと言う間に、講師に質問が、そう？我等の二

年前の職奉部門委員長、大宮西、清水氏、最後は解った様な、解らない様で、締めくくった？　そして、各部

門分科会職奉部門では80名部屋は満席、都築委員の司会～部門委員長開会担当渡辺諮問の挨拶、黒臼委員

長の委員の紹介、しかし委員、本日7名中3名欠席、高野、田中副幹事の賢明なるお手伝いでスムーズに、部

門委員長の『職業奉仕の誕生と発展』の卓話40分続けて黒臼委員長の『職業奉仕について』解り易く、自社

の職業を交えて素晴らしい卓話であっと言う間に、90分、会場は、皆真剣に聞いて頂き、昨年一昨年の部門

委員長も参加皆納得した雰囲気で？最後は、アンケート書いて頂き終了。

　全体会議に移動し、田中地区研修リーダーに解り易い講評。最後に西山国際部門委員長の閉会で、中川

ガバナーの「BE THE INSPIRATION」の点鐘で無事終了。後片付けの合間に、最後に又中川ガバナーから3

部門委員長のインタビュー？ビデオカメラが入り感想を述べ、新、中川ガバナーの手の込んだ、巧みな手

法で、最高の形で3部門セミナーが終了出来ました、佐々木地域社会奉仕委員長、西山国際部門委員長、大

変お世話になりました。各、多くの委員に助けられ、セミナー、終わりホッとしました、感謝、感謝。

　これから、3部門セミナーに参加し、ご協力して行きたいと思います。

　職業奉仕は、10月4日、メインの日高屋会長のテーマ『夢は語るもの』懇親の集い多くのロータリアン、

社員に参加頂く様期待して居ります。職業奉仕部門、ご協力参加頂き、有り難う御座いました。部門セミ

ナーの報告と致します。

　30年7月16日（祝・月）大宮ソニックシティ4F市民ホー

ルにて、連日猛暑の中、12時受付、12:30点鐘、10時委員

集合でしたが、9:30には委員準備に掛かり、受付資料会

場準備も終わり、分科会の会場設定終わり、メイン市民

ホールは、12:15分？未だ左右空席が？何だか心配に

なって来た？？暑いので皆ダウンか？昨日の事も有り今

日は怪しい。

　中川ガバナーの、「BE THE INSPIRATION」点鐘、いよ

◆職業奉仕部門委員長 杉村幹夫（八潮RC）

部門セミナー報告書
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のあり方」を演題に講演を頂きました。共生社会における奉仕のあり方は人と人が社会とどうかかわるか

そして、人を認める、人を排除しない、仲間を作る、このような社会のあり方が望ましいとそして福祉思想

の考え方を発表されました。

　特別講演終了後、3部門それぞれ別れて分科会を行いました。国際奉仕部門分科会では、西山部門委員長

より、挨拶及びメンバー紹介をさせて頂きました。国際奉仕委員会より「世界でよいことをしよう」をテー

マに国際奉仕三枝委員よりグローバル補助金について説明致しました。今年度は、中川ガバナーの方針の

一つに是非グローバル補助金をつかった事業を推進して下さいとのお話を受けてプログラムに入れさせ

て頂きました。

　続いて国際奉仕長谷川委員長より今年度の委員会活動についてご案内させて頂きました。「安・近・短、

フィリピン奉仕プロジェクト」について3800地区との10数年にわたり国際奉仕のパートナーとして交流

を行っています。フィリピンは6つの重点分野に関する問題が多い国ということもあり、現地クラブも地域

社会奉仕に積極的に取り組んでいますが、海外への支援の要請として当地区にも、毎年、人道的プロジェク

トの案件が約10～20件程度あがってきますのでそれを各クラブに紹介しています。これからの日程ですが

9月30日～10月3日の予定で、プロジェクト視察ツアーを企画します。そして、2月～3月頃、プロジェクト

検証ツアーを企画する予定ですので、是非大勢のクラブが参加して頂けますようお願い致します。

　続いて国際交流小山委員から、自クラブでの国際交流事業として韓国3750地区のクラブとの友好クラ

ブとの交流事例を発表していただきました。まだ海外に友好クラブがないクラブは、是非友好クラブを

作って下さい。地区としても全面的に協力してまいります。

　国際大会は毎年4～6月の間に開かれます。年に1度、世界中のロータリアンが集まる、国際ロータリー

の年次大会です。主な目的は、国際レベルにおいて、全ロータリアン、特に、RIおよびロータリークラブの

次期役員が集うことにより、さまざまな情報を得たり親睦を深めたりすることにあります。全く違った歴

史や文化をもつ、多くの国から参加したロータリアンが一堂に会います。そこに集まったロータリアンた

ちを見て、ロータリーの規模の大きさや幅の広さ、奥の深さを実感するでしょう。その様子を見て、ロータ

リアンになって良かったと思われる方も多いでしょう。中川ガバナー年度は、2019年6月1日～6月5日

ドイツ・ハンブルク国際大会です。大勢の参加をよろしくお願い致します。

　最後に、奉仕プロジェクト担当諮問渡邊和良委員より「特別講演と3部門に分かれての分科会お疲れ様

でした。是非3部門での分科会の内容を各クラブに戻りましたら例会で発表して下さい。そして奉仕活動

を実行して下さい。又国際奉仕活動に参加して肌で感じて頂ければ国際奉仕活動の意義をわかって頂け

ます」とのことで講評をいただきセミナーを終了致しました。

　平成30年7月16日（祝・月）大宮ソニックシティ4F市民

ホールにおいて、奉仕プロジェクト3部門職業奉仕部門・

社会奉仕部門・国際奉仕部門合同のセミナーを開催致し

ました。中川ガバナー・田中地区研修リーダ・渡邊担当諮

問委員長のご挨拶の後、特別講演　東京大学名誉教授星

槎大学副学長　山脇直司様より「共生社会における奉仕

◆国際奉仕部門委員長 西山育昌（川口モーニングRC）

部門セミナー報告書


































